



Zweckverband Breitband Altmark

PRESSEMITTEILUNG

HALBZEIT AUCH IM PROJEKTGEBIET 3 - Erstübergabe des vierten Bauabschnittes im Projektgebiet 3 -

Altmarkkreis Salzwedel | Landkreis Stendal | Zweckverband Breitband Altmark (ZBA), 21.11.2023:

Der Zweckverband Breitband Altmark informiert:

Noch exakt 40 Tage bleiben bis zum Jahresende, doch bis dahin stehen noch einige Termine des Zweckverbands an. So wie die heutige Übergabe des vierten Bauabschnittes des Projektgebietes 3. In Anwesenheit des zuständigen Bauamtsmitarbeiter der Hansestadt Gardelegen Andy Rasch übergab der ZBA-Geschäftsführer Hendrik Meier gemeinsam mit dem ZBA-Projektleiter des Projektgebietes 3 Henning Kipp und dem Projektsachbearbeiter Christian Pospiech am Technikstandort in Sachau – den sogenannten PoP (Point of Presence) – das passive Netz an den zukünftigen Netzbetreiber DNS:NET Internet Service GmbH (DNS:NET), welcher durch den Teamleiter Bau Sachsen-Anhalt, Tom Kral vertreten wurde.

„Ich freue mich, dass wir nach intensiven Vorbereitungen und einer langen Umsetzungsphase nun heute vier von acht PoP-Bereichen mit dem heutigen Bauabschnitt Sachau übergeben konnten und somit auch im Projektgebiet 3 die Hälfte aller Übergaben geschafft ist.“, ergänzte Projektleiter Henning Kipp.

Damit geht die Verantwortlichkeit an den zukünftigen Netzbetreiber über, welcher in den nächsten sechs bis acht Wochen die Aktivtechnik an die Kunden verschickt, mit welcher dann der Zugang zum zukunftssicheren Highspeedinternet geschaffen ist.

Etwa genau zwei Jahre sind seit dem Baustart der Ausbauarbeiten im vierten Bauabschnitt am 01.11.2021 und der darauffolgenden Aufstellung des tonnenschweren Technikgebäudes am 11.11.2021 vergangen. In dieser Zeit wurden circa 855 Kilometer Glasfaserkabel auf einer Tiefbaustrecke von rund 284 Kilometern verlegt. Damit können circa 370 Haushalte, welche sich in Jerchel, Jeseritz, Mieste, Miesterhorst, Parleib, Potzehne, Sachau und Wernitz per Vorvertrag registriert haben, in Zukunft mit einer Geschwindigkeit von 1.000 Mbit/s im Internet surfen. Weitere knapp 500 Haushalte sind im vierten Bauabschnitt noch möglich.

Doch die guten Nachrichten reißen nicht ab. Die heutige Übergabe reiht sich vielen vorherigen Übergaben in der gesamten Altmark ein, welche über das ganze Jahr verteilt stattgefunden haben. Zuletzt haben in diesem Monat vier weitere Übergaben an den jeweiligen PoP-Gebäuden, welche die Orte in den Bauabschnitten versorgen, stattgefunden. Angefangen wurde am 01.11.2023 im Projektgebiet 2 in Behrendorf. Daraufhin folgten dann die Übergaben in Immekath, am 07.11.2023 und in Jeggau, am 14.11.2023, welche beide zu Projektgebiet 3 gehören. Ebenfalls am 14.11.2023 wurde der PoP in Beuster übergeben. Damit sind nun etwa 9.800 Haushalte in der gesamten Altmark gesetzt worden.

Insgesamt könnten in der Altmark nach Fertigstellung des zukunftsfähigen Breitbandnetzes rund 30.500 Haushalte auf diese Weise mit zukunftsfähigen Glasfaserleitungen versorgt werden. Dafür investiert der Verband über 195 Millionen Euro, welche vor allem unterstützt durch Fördergeldern von Bund und dem Land Sachsen-Anhalt finanziert werden.



© **Zweckverband Breitband Altmark**

Bild von links nach rechts: Herr Henning Kipp (ZBA-Projektleiter PG3); Herr Tom Kral (Teamleiter Bau Sachsen-Anhalt DNS:NET Internet Service GmbH); Herr Andy Rasch (Bauamtsmitarbeiter Hansestadt Gardelegen); Christian Pospiech (ZBA-Projektsachbearbeiter PG3) und Herr Hendrik Meier (ZBA-Geschäftsführer) drückten den symbolischen Button für die Übergabe

Folgende Orte gehören zum Bereich PG III – PoP-Bereich Sachau des Bauabschnittes 4:
Jerchel, Jeseritz, Mieste, Miesterhorst, Parleib, Potzehne, Sachau, Wernitz



Das Zweckverbandgebiet ist in drei Projektgebiete unterteilt

- **Projektgebiet I** (Landkreis Stendal)
Orte in und aus den Gemeinden Eichstedt, Goldbeck, Hassel, Havelberg (ohne Stadt), Hohenberg-Krusemark, Kamern, Kliez, Osterburg (ohne Stadt), Rochau, Schollene, Schönhausen (ohne Stadt), Tangerhütte (ohne Stadt), Tangermünde (ohne Stadt), Wust-Fischbeck
- **Projektgebiet II** (Altmarkkreis Salzwedel und Landkreis Stendal):
Orte in und aus den Gemeinden Arendsee (ohne Stadt), Kalbe, Aland, Altmärkische Höhe, Altmärkische Wische, Bismark, Iden, Seehausen, Werben, Zehrental.
- **Projektgebiet III** (Altmarkkreis Salzwedel):
Orte in und aus den Gemeinden Apenburg-Winterfeld, Beetzendorf, Dähre, Diesdorf, Gardelegen, Jübar, Klötze (ohne Stadt), Kuhfelde, Rohrberg, Wallstawe.

Über den ZBA

Der Zweckverband Breitband Altmark (ZBA) verfolgt die Strategie, die insbesondere dezentral gelegenen und unterversorgten Orte der 4.700 Quadratkilometer großen Altmark mit einem zukunftsfähigen und flächendeckenden Glasfasernetz zu erschließen. Jeder kann sich gern an den ZBA wenden oder den Verfügbarkeitscheck auf der Internetseite und der ZBA-App nutzen, um seine eigene Adresse zu prüfen oder den aktuellen Stand der Tiefbauarbeiten einzusehen.
Infos: www.breitband-altmark.de

UnsereRegion. UnserNetz. Ihr Anschluss mit Zukunft.

Zweckverband Breitband Altmark
An der Altmarkpassage 3 b
29410 Hansestadt Salzwedel

 Telefon: 03901 – 85 62 890
 Fax: 03901 – 85 62 899
 presse@breitband-altmark.de
www.breitband-altmark.de

Vorsitzender der Verbandsversammlung:
Landrat Patrick Puhlmann
Verbandsgeschäftsführer:
Hendrik Meier

UnserNetz.



EUROPÄISCHE UNION
ELER
Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums



Im Auftrag des Bundesministeriums für Digitales und Verkehr

